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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы «Бережливое строительство в деятельности профильных организаций на примере огнезащиты стальных конструкций зданий и сооружений в нефтегазовой промышленности». Данная работа направлена на разработку методики применения элементов концепции бережливого строительства для совершенствования технологического процесса нанесения огнезащитного покрытия на стальные конструкции нефтегазового объекта. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Проанализировать состояние строительной отрасли и вклад бережливого строительства на улучшение параметров технологического процесса; 2. Разработать методику для внедрения инструментов бережливого строительства в производство нефтегазовых объектов; 3. Рассмотреть технологический процесс нанесения огнезащитного эпоксидного состава на металлические конструкции существующего объекта нефтегазового комплекса; 4. Внедрить элементы концепции бережливого строительства в технологический процесс нанесения огнезащитного эпоксидного состава на металлические конструкции существующего объекта нефтегазового комплекса; 5. Оценить результат внедрения элементов концепции бережливого строительства в технологический процесс нанесения огнезащитного эпоксидного состава на металлические конструкции существующего объекта нефтегазового комплекса; 6. Привести математическое выражение, учитывающее категории затрат, качества и временные категории. В ходе работы приведен опыт внедрения элементов концепции бережливого строительства в деятельность организаций нефтегазового комплекса. Разработанная методика предполагает использование элементов концепции бережливого строительства: картирование потока создания ценности, диаграмма «Спагетти», хронометрирование элементов технологического процесса. На примере существующего объекта нефтегазового комплекса реализована разработанная методика для внедрения концепции бережливого строительства. Результаты внедрения, показали, что выработка на одного рабочего увеличилась на 33 %; время протекания процесса по нанесению огнезащитного эпоксидного покрытия снизилось на 35 %; общее расстояние маршрута перемещения рабочих в процессе нанесения состава сократилось на 19 %. Применение результатов выпускной квалификационной работы возможно в строительных и проектных организациях при нанесении огнезащитного покрытия на стальные конструкции объектов нефтегазового комплекса.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Lean construction in the activities of specialized organizations on the example of fire protection of steel structures of buildings and structures in the oil and gas industry». The given work is aimed to develop a methodology of applying elements of the concept of lean construction to improve the technological process of applying a fire protection coating on the steel structures of the oil and gas facility. The research set the following goals: 1. To analyze the state of the construction industry and the contribution of lean construction to improve the parameters of the technological process; 2. To develop a methodology for the implementation of lean construction tools in the production of oil and gas facilities; 3. To consider the technological process of applying a fire protection epoxy coating on the metal structures of the existing object of oil and gas complex; 4. To implement elements of concept of lean construction into the technological process of applying a fire protection epoxy coating to the metal structures of the existing object of the oil and gas complex; 5. To evaluate the result of implementing the concept of lean construction elements in the technological process of applying fire protection epoxy coating to the metal structures of the existing object of the oil and gas complex; 6. To give a mathematical expression that takes into account the categories of cost, quality and time categories. In the process of work the experience of implementation of concept of lean construction elements in the activity of the organizations of the oil and gas complex is presented. The developed methodology involves the use of elements of the lean construction concept: mapping the flow of value creation, the "Spaghetti" diagram, timekeeping elements of the technological process. On the example of an existing object of the oil and gas complex the developed methodology for the implementation of the concept of lean construction is realized. The results of implementation showed that the output per worker increased by 33%; time of the process of applying fire protection epoxy coating decreased by 35%; the total distance of the route of workers in the process of applying the coating decreased by 19%. The application of the results of the graduate qualification work is possible in construction and design organizations in the application of fire protection coating on the steel structures of oil and gas facilities.
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